
令和元年度（２０１９年度）第４回東区まちづくり懇話会議事録（要旨） 

 

 

１ 開催日時 

 令和２年（２０２０年）２月１４日（金）午後２時半～ 

 

２ 場所 

 東区役所 ３階 すこやかホール 

 

３ 出席委員（順不同） 

 澤田委員、三池委員、古賀委員、宮下委員、餅崎委員、嘉悦委員、西原委員、 

井ノ口委員、丸山委員、川﨑委員、大島委員、釼羽委員、石坂委員、瀬上委員、 

橋本委員、萩野委員 １６名出席 

 

４ 次第 

（１）令和２年度東区まちづくり関連予算の要求状況について・・・・・・・【資料１】 

（２）懇話会から地域団体へのアンケート調査（案）について・・・・・・・【資料２】 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

◆会長 

 次第に沿って議事を進める。 

「（１）令和２年度東区まちづくり関連予算の要求状況」について、事務局から説明

をお願いする。 

 

■事務局 

 【資料１】について説明。 

 

◆会長 

 事務局からの説明について、意見・質問はないか。 

 

●委員 

 予算要求状況について、前年度の予算額を参考に記載してはどうか。 

 

◆会長 

 前年度との比較があればより見やすいため、ぜひ記載してほしい。 

 

●委員 

 「東区民まつり」について、健軍エリアだけではなく、託麻など区内の他のエリアで

も開催する予定はあるのか。 

 

■事務局 

 地域からの要望があれば検討していく。 

 

◆会長 

 今年は健軍エリア、来年は託麻エリアなどのように実施してもよいのではないか。今

後、実行委員会の中で検討して欲しい。 

 

◆会長 

「（２）懇話会から地域団体へのアンケート調査（案）」について、事務局から説明を

お願いする。 

 

■事務局 

議事発言要旨 



 【資料２】について説明。 

 

◆会長 

 このアンケートでは、懇話会での協議内容を校区自治協議会や町内自治会等の皆様へ

知ってもらい、また協議内容について皆様からのご意見をお尋ねして、次年度以降の区

のまちづくりに生かしていくもの。 

 アンケートから地域のノウハウも引き出し、他の地域での参考にできればと思う。 

 このアンケートについて、意見・質問はないか。 

 

●委員 

 これまでの取組みやノウハウだけではなく、今後の取組み案などについても記載して

もらってはどうか。 

 

●委員 

 地域によって、現状や問題点が異なる。設問のはじめに、まずそれについて質問して

はどうか。それによって東区の実情が見えてくるのではないか。 

 

●委員 

 アンケートの目的が、区のまちづくりや懇話会での協議内容を知ってもらうことや地

域の実情やアイデアの把握であれば、商工会や地域の企業等も対象にしてはどうか。 

 

■事務局 

 委員からのご意見・ご提案を参考に、検討のうえ、修正して対応する。 

 

◆会長 

 事務局からの説明について、他に質問・意見はないか。合わせて、事務局から説明は

ないか。 

 

■事務局 

 「校区防災連絡会・避難所運営委員会」について説明。 

 

◆会長 

「熊本県立大学澤田ゼミ生の今年度の活動報告」について説明。 

 

◆会長 

 他に質問・意見等がないため、これで議事を終了する。 


